

Contractuels considérés comme des esclaves au CHPM

Les collègues contractuels qui représentent 1/6e des effectifs sur le CHPM sont de plus en plus maltraités par notre direction, ils sont utilisés comme des mouchoirs jetables, dès qu'on a plus besoin d'eux ou qu'ils font valoir leurs droits, on leurs indique la porte... alors que nos directeurs nous rabâchent à longueur de journée que le CHPM éprouve des difficultés à recruter (ce que la CGT conteste) vaste fumisterie administrative comme tant d'autres ...

Notre Direction les utilise comme des pions et se fout royalement de leurs conditions de travail (agents forcés à travailler de nuit alors que certains ne le supportent pas, non renouvellement de contrat en cas d'arrêt maladie, rester proche de son téléphone en cas de repos ou de CA pour être encore plus corvéable par l'institution, pressions diverses et variées et chantage au non renouvellement de contrat sont légions... liste non exhaustive tant la maltraitance est grande.)

Un hopital est censée prendre soins des patients, mais qu'en est il de son propre personnel ??

